

## 夕涼み会ごっこ楽しかったよ！



今日は夕涼み会ごっこ！園の行事や地域のお祭りもないため、少しでもお祭り気分を子ども達に味わってほしいと考え、開催しました！こあらぐみでは手作りかき氷屋さんを開き、今日までにかき氷をたくさん作りました！



お祭りを盛り上げようと、お神輿も作りました！夏らしさを感じる、おさかなお神輿！「何色の魚にしようかな？」「虹色になるね」という、かわいいやりとりも聞かれました！



これも、お神輿作り！お神輿に使う新聞紙を紅白に分かれて玉入れ方式で、みんなに丸めてもらい、玉入れごっこをしました(^ ^)



そして完成したのが、このお神輿です！！一人一人の魚と、みんなで協力して作った巨大魚、牛乳パックの中には、みんなで丸めた新聞紙が入っています！今日は、このお神輿をみんなで引っ張りました(^ ^)



今日はお囃子に合わせて、お神輿をねぶた風に引っ張りました！ヤッテマレーヤッテマレー！！



ヨーヨーすくいをして、楽しんだよ！おうちに持って帰るのを、とても楽しみにしていました！！



こあらぐみのかき氷屋さんにも、お客さんが来てくれました！少し照れくさそうな様子でしたが、お店のお仕事もしっかりしてくれました！



これは、きりんぐみのわにわにパニック！ワニが出てきたら、ちょっと怖くなって後退り（笑）でも頑張って、ワニをやっつけたよ！



かき氷も食べました！自分で味を選び、引換券を渡しましたよ！引換券は記念に持たせますね！冷たくて、とってもおいしかったよー！



そして今日の給食は屋台メニュー！給食もお祭り気分を楽しむことができました(^^)おいしかったね！！



お神輿と一緒にパシャリ！ヨーヨーに気を取られ、前を向いていなかったら、すみません(^^)楽しいお祭りになりました(^^)

園中でのお祭りとなりましたが、子ども達にとっては、どんな形でもお祭りに変わりなく、雰囲気を楽しみ、楽しむことができました。園全体での行事と一緒に参加することで、小さいながらも、一体感を感じながら参加している様子が感じられていました。みんな同じ時間の中で、同じことに参加し、楽しい時間を共有することで、「みんなでやった」と、思い出に残っていくことでしょう！